



Priez pour le repos de l'âme

de

Monsieur

MARIUS DE POURCQ

époux de Dame

Georgette FOURNEAU

né à Renaix, le 26 janvier 1890
et y pieusement décédé le 27 janvier 1951,
muni des Secours de la Religion.

Celui qui croit en Moi, fût-il mort, vivra.
(Evangile).



Il avait une âme droite et compatissante. Il fut bon pour tous.

On l'aimait pour sa simplicité. Il abordait chacun avec une jovialité qui touchait le cœur.

Aimé de tout son personnel, dont il s'était fait l'ami, il ne laisse que des regrets.

Ma chère épouse, vous m'avez soigné avec une tendresse et un dévouement sans pareil.

Je vous laisse momentanément mais ne vous abandonne pas. Retrouvez dans nos enfants l'affection que je voudrais vous témoigner encore.

Mes enfants, formez avec Maman une famille unie, en souvenir de votre Papa qui vous chérissait tant.

Mes chers petits-enfants, je veille sur vous.

Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en Vous.

Photo Cramponi, 83, rue du Trône, Bruxelles.